

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



# 高橋ゆうこ県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

## 国道296号=県道八日市場佐倉線を連結



県の施策を質問する高橋祐子県議

### 9月定例県議会一般質問

ふるさと富里市のまちづくりに力を注いでいる高橋祐子県議は9月定例県議会で登壇し、県の施策について執行部に質問しました。成田空港周辺における道路整備計画の一つとして、国道296号と県道八日市場佐倉線を結ぶ道路が調査路線として選定されました。

が、高橋県議は富里市を走るこの道路の早期事業化を要望、また、不登校児童生徒への支援の充実・対策にICTを活用した心の健康観察が有効として、県教育長の考え方を聞きました。

この路線は、平成25年のも、酒々井ICから富里市外を結ぶ道路の延伸線が早期事業化を目指す「調査路線」として位置づけられました。

私の地元富里市においても、酒々井ICから富里市外を結ぶ道路の延伸線が早期事業化を目指す「調査路線」として位置づけられました。

東関東自動車道酒々井ICの開通により、空港へ向かう交通量は年々増加し、空港の機能強化に伴い、港周辺道路整備の新たな一步であり、今後の道路整備の進捗に大きな期待を抱いています。

今後、速やかに概略ルートの選定を行うため、富里市と連携し、検討を進めていくこととしており、早期に事業化が図られるよう取り組んでまいります。

## 速やかな事業化要望

**高橋**

# 富里市内にて新道路計画



市場佐倉線までを結ぶ区間を調査路線として選定したところです。今後、速やかに概略ルートの選定を行うため、富里市と連携し、検討を進めていくこととしており、早期に事業化が図られるよう取り組んでまいります。

市場佐倉線までを結ぶ区間を調査路線として選定したところです。今後、速やかに概略ルートの選定を行うため、富里市と連携し、検討を進めていくこととしており、早期に事業化が図られるよう取り組んでまいります。

この計画は、機能強化の効果を空港周辺市町に波及させるために作られているので、9市町の対象路線の速やかな進行が図られるよう、強く要望する。

この計画は、機能強化の効果を空港周辺市町に波及させるために作られているので、9市町の対象路線の速やかな進行が図られるよう、強く要望する。

## ウインドウレス、鶏舎でも鳥インフル対策強化必要

**要望**  
高橋議員 地元が大変期待している路

た農家が一日でも早く経営再開できるよう、県において、経営復旧まで途絶える収入に対する支援金などの助成制度の創設を強くお願いしたい。

なんだ対策の必要性が指摘されています。この国の調査結果を受け、県では、入気口へのフィルターや消毒薬噴霧装置の設置などの施設整備について、国や農林水産省の補助制度を活用して支援するとともに、養鶏農家に対しても、より一層の発生予防対策を実施するよう指導してまいります。

た農家が一日でも早く経営再開できるよう、県において、経営復旧まで途絶える収入に対する支援金などの助成制度の創設を強くお願いしたい。

高橋議員 ウインドウレス、鶏舎における高病原性鳥インフルエンザの対策はどうか。

この国の調査結果を受け、県では、入気口へのフィルターや消毒薬噴霧装置の設置などの施設整備について、国や農林水産省の補助制度を活用して支援するとともに、養鶏農家に対しても、より一層の発生予防対策を実施するよう指導してまいります。

た農家が一日でも早く経営再開できるよう、県において、経営復旧まで途絶える収入に対する支援金などの助成制度の創設を強くお願いしたい。

### 高橋ゆうこプロフィール

#### ○ 経歴 ○

- 富里市御料生まれ
- 富里南小学校卒業
- 成田高校付属中学校卒業
- 成田高校卒業
- 早稲田大学第一文学部卒業
- 平成23年、27年富里市議会議員(2期)
- 平成31年千葉県議会議員当選
- 令和5年千葉県議会議員当選

#### ○ 現職 ○

- 県議会 県土整備常任委員会委員長
- 県議会 生活衛生適正化審議会委員
- 自民党千葉県連女性局長

# PFOS使用確認できず 47事業所に聞き取り調査

高橋議員 不登校児童生徒への支援の充実、対策が急務となつてゐるが、早期に子ども達のメンタルヘルスの悪化や小さなSOSなどを察知し、問題が表面化する前から状況に応じた適切な支援を行うことが出来れば、状況は大きく変わる可

能性がある。そのためには、先生方の目だけではなく、科学的な根拠、データに基づいた「心の健康観察」を取り入れていくことが大変、有効だと考える。

そこでうかがうが、登校早期に適切な支援につなげ対策について。児童生徒を定期的に把握するため、ICTを活用したスト

金山落におけるPFOS等の超過原因を把握するため、下総航空基地を含め流入水路周辺の47事業所に対し聞き取り調査を行いました。金山落に流入する水路周辺の事業所に対する聞き取り調査の結果及びその後の対応はどうか。

高橋議員 PFOS及びPFOAについてうかがう。金山落に流入する水路周辺の事業所に対する聞き取り調査の結果及びその後の対応はどうか。

環境生活部長 県では、金山落におけるPFOS等

用の記録が残っていないとの回答がありました。併せて現地調査を行い、基地の外へ繋がる排水路の所在と排水状況等を確認しました。

## PFOS10年以降使用なし 下総航空基地、県調査に回答

### 高温で生育に支障 施設栽培、対策を検討

9月定例県議会は25日、県議会5期質問に答えた。県水質保全課によると、県と柏、鎌ヶ谷、白井の8市は6月、PFOSなどを引き続き一般質問が行われた。有害性が指摘される有機フッ素化合物(PFAS)の一種、PFOSとPFOAが柏市と白井市境を流れる△工河川「金山落」と周辺水路で国の暫定指針値を超過して検出された問題で、井上容子環境

生活部長は、原因究明の一環で実施した下総航空基地への調査結果を明らかにしました。(関連記事5面)

9月26日付  
千葉日報1面

9月26日付の千葉日報に掲載されました。

高橋議員 トマト等の施設栽培において、夏場の高温に対し、県はどのような対策を実施していくのか。

農林水産部長 近年の気温上昇や猛暑等の影響により、トマトでは着果不良、いちごの苗や花では生育不良が生じるなど、収量や品質に大きな影響を及ぼしており、高温対策は喫緊の課題だと認識しています。

このため、県では、ハウス内の環境を自動制御でき

ともに、安価に設置できる自動の軒下水設備や換気装置の効果を確認する実証試験に取り組んでいるところです。

引き続き、必要な機器類

等の導入支援や研修会等を

通じた技術普及に取り組むとともに、さらに効果的な

高温対策について検討して

おり、高温対策は喫緊の課題だと認識しています。

このため、県では、ハウ

ス内の環境を自動制御でき

る機器の導入を支援すると

ます。

機関と協力しながら原

因究明に取

り、トマトでは着果不良、いちごの苗や花では生育不良が生じるなど、収量や品質に大きな影響を及ぼしており、高温対策は喫緊の課題だと認識しています。

このため、県では、ハウ

ス内の環境を自動制御でき

る機器の導入を支援すると

ます。

機関と協力しながら原

因究明に取

り、トマ